



Résultats des sélections ERASMUS +

publié le 19/11/2024

Descriptif :

Les sélections sont terminées. Les résultats sont...



Depuis le 11 octobre, les candidatures pour les participants à la mobilité ERASMUS+ étaient en cours de sélection. Après avoir pris connaissance des nombreuses lettres, visionné les vidéos et écouté les élèves en entretien individuel, l'équipe a finalement choisi 7 élèves pour rejoindre les élèves de LCE dans le projet d'échange en Allemagne :

- ▶ Wissem (4B)
- ▶ Mathis (4A)
- ▶ Erwan (4A)
- ▶ Mélina B. (3A)
- ▶ Lilie (5A)
- ▶ Samuel (4A)
- ▶ Alexane (4A)



Nous tenons à féliciter tous les élèves pour leurs efforts et leur sérieux. Même si vous n'avez pas été sélectionnés cela ne remet pas en question vos compétences.

Ne vous découragez pas, nous savons que vous trouverez d'autres opportunités pour briller. Nous espérons que cette expérience vous aura donné envie de retenter votre chance.

Votre envie d'apprendre, d'aller vers l'autre et de découvrir le monde est admirable !

L'équipe ERASMUS +



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.